

Le 24 avril 2025

Edwin vient de nous quitter, nous en sommes très attristés et souhaitons lui rendre un hommage sincère.

À Edwin Le Héron,

Edwin était l'un de ces économistes dont on se souvient et se souviendra.

Tout d'abord, pour ses combats théoriques. Sa connaissance approfondie de l'œuvre de Keynes et sa volonté de mener toujours plus loin le post-keynésianisme en faisaient un chercheur incontournable par la pertinence de ses travaux et par sa capacité à toujours proposer de nouvelles idées. En particulier, son ambition de renouveler la macroéconomie post-keynésienne est illustrée par sa vision hétérodoxe d'une « théorie *qualitative* de la monnaie ».

Ensuite, Edwin combattait pour diffuser une certaine vision du pluralisme en sciences économiques. Economiste atterré bien sûr, infatigable soutien des collègues qui débutaient dans la carrière, véritable meneur du courant post-keynésien international et membre d'instances universitaires, il a toujours voulu une économie ouverte sur le monde et levier de transformations sociales.

Enfin, Edwin était une personnalité, une vraie. Passionné, volubile, exubérant parfois mais toujours chaleureux et plein d'humour, il insufflait à l'économie un souffle épique, captant à tous les coups son auditoire.

Il était l'un de ces grands professeurs dont on se souvient et se souviendra

Les Économistes atterrés adressent à sa famille et à ses amis leurs condoléances les plus profondes.

Le CA des atterrés